

COUP DE POUCE FINANCIER DE 40 MILLIONS DE DOLLARS POUR LES DIVISIONS SCOLAIRES AFIN DE SOUTENIR LA CROISSANCE ET LA COMPLEXITÉ DANS LES SALLES DE CLASSE

Le gouvernement de la Saskatchewan accorde 40 millions de dollars en fonds supplémentaires aux divisions scolaires de la province pour soutenir la hausse des inscriptions et la complexité dans les salles de classe d'aujourd'hui. Ce financement est offert aux divisions scolaires en vue de subvenir aux besoins d'une province diversifiée et en pleine croissance.

Les divisions scolaires recevront 20 millions de dollars pour répondre à l'augmentation des inscriptions scolaires qui dépassent les chiffres qu'elles avaient projetés. Comme par le passé, la province continue de financer les augmentations d'inscriptions. Ce financement sera disponible pour l'année scolaire 2023-2024 afin de soutenir la croissance continue de notre province.

Un montant additionnel de 20 millions de dollars sera offert aux divisions scolaires pour embaucher du personnel de soutien dans la salle de classe et d'autre personnel de soutien afin de relever les défis associés à la complexité dans les salles de classe. Grâce à ce financement, les divisions pourront embaucher des ressources telles que des enseignants, des adjoints d'enseignement, des orthophonistes, des conseillers, des psychologues scolaires ou d'autre personnel de soutien. Le financement est fondé sur les travaux du Comité provincial sur l'effectif et la composition des classes.

« Ce financement supplémentaire de 40 millions de dollars permettra de faire face à une population étudiante qui augmente rapidement, en plus de s'assurer que notre personnel enseignant bénéficie de l'aide nécessaire pour soutenir des salles de classe de plus en plus complexes », a déclaré le ministre de l'Éducation, Dustin Duncan. « Cette hausse de 4,5 % par rapport à l'an dernier pour le fonctionnement des écoles fait partie de l'engagement du gouvernement de s'assurer que les élèves partout dans la province ont accès à une éducation de grande qualité. »

« Nous sommes reconnaissants pour ces fonds supplémentaires », a affirmé la présidente de la commission scolaire Greater Saskatoon Catholic Schools, Diane Boyko. L'annonce d'aujourd'hui est un premier pas important dans la bonne direction pour donner aux divisions scolaires un financement prévisible, adéquat et durable, afin que nous puissions mieux servir les élèves et les familles. »

Cette annonce porte le budget de fonctionnement des 27 divisions scolaires de la Saskatchewan à 2,08 milliards de dollars pour l'année scolaire 2023-2024, soit un investissement record.

-30-

Renseignements :

Chelsey Balaski
Ministère de l'Éducation
Regina
Tél. : 306-787-1414
Tél. cell. : 306-527-7273
Courriel : chelsey.balaski@gov.sk.ca